



### **Le président de la République du Cameroun et son épouse, ont adressé leur condoléance à la famille des victimes du drame d'Ekodo Titi**

« Mon Epouse et moi-même avons appris avec une vive émotion et une profonde tristesse, les décès tragiques d'élèves et d'une enseignante du Lycée bilingue d'Ekondo Titi, suite à l'attaque barbare de cet établissement scolaire. Je condamne de nouveau, sans réserve et avec fermeté, ces actes lâches et odieux qui ne resteront pas impunis. Nos sincères condoléances aux familles des victimes, ainsi que nos souhaits de prompt rétablissement aux blessés », a écrit Paul Biya dans une lettre publiée le lundi 29 novembre 2021.

Pour rappel, trois élèves et une enseignante ont été tués par balles mercredi passé dans l'attaque au lycée bilingue d'Ekondo Titi, région du Sud-Ouest. Le drame a également fait plusieurs blessés qui sont actuellement suivis dans les formations hospitalières.

L'attaque de mercredi n'a pas été revendiquée mais un doigt accusateur en pointé en direction des séparatistes armés qui attaquent régulièrement des écoles auxquelles ils reprochent d'enseigner en français, et les enseignants, qu'ils accusent de « collaborer » avec le pouvoir central de Yaoundé qu'ils appellent la « Republic ».